
                  CONSEIL DE QUARTIER DE LA PLAINE
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION MENSUELLE DU 14/04/2021

Ordre du Jour prévu :

 
·Présentation de la journée de nettoyage à l’école Sajus

· La 5G à Ramonville

· Idées budgets participatifs

· Points divers

date :
14/04/2021

Horaire : de
20h00 à 23h00

Lieu : En
distanciel 

Présents :

Bertille Blondiaux, Audrey Denis, Sandrine Geoffroy Prat, Elizabeth Lecloux, Laurence 
Mougin, Rémy Perrais, Elsa DUVAL, Annie Marquet, Daberna ,Benac

Raymond Andres, Serge Attali, Jean-Pierre Péricaud, André Thomas

Elu : Laurent Sanchou

Absent excusé : Romuald Le Lan

Rédacteur : André THOMAS

Le CR de la réunion du 17/03/2021 sera proposé à l’approbation le 19/05/2021.
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· Présentation de la journée de nettoyage à l’école Sajus
Amélie Benac nous a présenté le projet en cours d’élaboration par les parents d’élève 
de l’école. La présentation a été très complète. Ils sont preneurs de toutes les bonnes 
idées et aides éventuelles. Une proposition a été faite de communiquer l’information 
aux autres conseils de quartier de Ramonville.

· La 5G à Ramonville
Suite au message d’Anna le CQ est d’accord pour la demande souhaitée.

· Idées budget participatif

Rappel des idées capitalisées jusque-là : de nouvelles toilettes publiques, un système de visio 
pour les syndics ou autres.
Ont été aussi évoqués : 
- city stade cité rose
- jardins partagés près du métro
- square Jean Ferrat à réhabiliter
- arts graphiques par des artistes Ramonvillois.
- Installation de miroirs à certains carrefours.
- Ajout de bancs dans le quartier Marangon-Floralies.
- Planter des arbres sur la bande d’herbe où était auparavant situé un poteau de ligne à haute 
tension.
- Terrain ou un city stade à Marangon-Floralies.
- Matériel permettant d’organiser un « clean-up day » (septembre – octobre?) : gants, sacs 
poubelle

Autres idées validées en séance :
-Installation de nichoirs et maisons à insectes
-Installation toilettes publiques
-City stade pour les enfants de 5 à 11ans
-Doublement des arbres

 Points divers 

- Le tour de ville a été reporté en raison du confinement.

- Débat sur la pétition pour le maintien de la gendarmerie : la majorité des membres du conseil
de quartier l’ont signée.
Le conseil a des questions et demande à la mairie de fournir plus d’information : pourquoi 
cette évolution ? Conséquences, avantages et inconvénients pour le quartier ?

Les signalements suivants ont à nouveau été évoqués en séance :

- Chiens non tenus en laisse aux Floralies : proposition de demander un arrêté municipal

- La navette municipale doit passer en haut des Floralies : proposition de faire une GRC

- Propreté de la Place Marnac comment résoudre cette problématique ?

Fin de la séance à 23H
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